

Neuer Vorsitzender wird gewählt

Wismar – In der heutigen Mitgliederversammlung des Förderkreises St. Georgen zu Wismar wird ein neuer Vorsitzender gewählt. Dr. Carl Christian Wahrmann legt sein Amt aus beruflichen Gründen nieder. Die Veranstaltung beginnt um 15.30 Uhr in den Räumen des Diakonieheims St. Martin in der Papenstraße 2e. Dort wird bereits um 15 Uhr zu einem öffentlichen Vortrag über die Darstellungsweisen von Heiligen auf den Wismarer Altären eingeladen. Der Greifswalder Kunsthistoriker Detlef Witt geht dabei vor allem auf die Heiligen Antonius, Erasmus und Katharina ein.

OZ 14.9.13